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Ata da Vigésima Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 22 de maio 
de 2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 22 dias de maio de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, 
Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 20ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Gessé Valério de Oliveira, que apresentou 
atestado médico, Mario Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson) e 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho). Logo após, foi lida e aprovada a 
Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do 
Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 685/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos e a capinação da Rua Vereador Francisco Pessoa; 
Indicação nº 686/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal e a capinação da Rua Reginaldo 
Fonseca Pereira; Indicação nº 687/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de concreto 
do esgoto da Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação nº 688/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto do buraco exposto na Praça Theo Silva; Indicação nº 689/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos da Rua da Tieta; Indicação nº 690/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do entulho acumulado em frente as residências da Rua da Matriz; Indicação nº 
691/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos e o conserto da lixeira da Segunda Travessa 
da Rua Nova Descoberta, Torrinha; Indicação nº 692/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa da canaleta e a capinação da Rua 86, Cohab; Indicação nº 693/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos da Rua 66, Cohab; Indicação nº 694/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de um buraco na Rua 64, Cohab; Indicação nº 695/2019, Vereador 
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Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das tampas de esgoto da Rua 55, Cohab; Indicação nº 696/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos da Rua 53, Cohab; Indicação nº 697/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos da Rua 52, Bairro São Francisco; Indicação nº 698/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos da Rua 51, Bairro São Francisco; Indicação nº 699/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos da Rua 38, Cohab; Indicação nº 700/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos da Rua 36, Cohab; Indicação nº 701/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da 
Rua 30, Cohab; Indicação nº 702/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição de blocos de concreto 
na vala de esgoto da Rua 30, Cohab; Indicação nº 806/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa da boca de lobo da Rua 09, Bela Vista; Indicação nº 807/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua 10, Bela Vista; Indicação nº 808/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento da 
Rua 11, Bela Vista; Indicação nº 809/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 19, 
Bela Vista; Indicação nº 810/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 47, 
Cohab; Indicação nº 811/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Rua 55, Garapu; 
Indicação nº 812/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das canaletas da Rua 05, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 813/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da Rua 23, 
Bela Vista; Indicação nº 814/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e do lixo da 
Rua 36, Bairro São Francisco; Indicação nº 815/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
buraco na Rua José Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 816/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de vários buracos da Rua 39, Charnequinha; Indicação nº 817/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada de entulhos da Rua 23, Bela Vista; Indicação nº 818/2019, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo serviços de alvenaria e a 
construção da escadaria com ferragem de proteção para a 1ª Travessa da Rua 
do Bicudo; Indicação nº 820/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Padre Geraldo Bastos 
de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 821/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo reparo nas calçadas e a 
substituição das tampas das galerias de esgoto da Rua Jaboatão dos 



Página 3 de 9 

 

Guararapes, Garapu; Indicação nº 822/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Jaboatão dos 
Guararapes, Garapu; Indicação nº 823/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
pluvial da Rua Projetada D122, Loteamento Vicente Pinzón; Indicação nº 
824/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo que seja realizado os reparos das calçadas e a substituição das 
tampas das galerias de esgoto da 1ª Travessa da Avenida Ernestina Batista, 
Pontezinha; Indicação nº 825/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da 1ª Travessa da Avenida 
Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 826/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que seja realizado os 
reparos das calçadas e a substituição das tampas das galerias de esgoto da 
Rua Armínio Guilherme dos Santos, Garapu; Indicação nº 827/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua Armínio Guilherme dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 828/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem pluvial das Ruas São Pedro e da Rua da Linha, 
Pontezinha; Indicação nº 829/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a coleta de entulhos da Rua 
Professor Moises Leite Moraes, Garapu; Indicação nº 830/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo serviços de 
tapa buracos na estrada do Lote Sete, Pista Preta; Indicação nº 831/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Luiz Gonzaga, 
Garapu; Indicação nº 832/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial 
da Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Indicação nº 833/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio fio, reparos das calçadas e a substituição das tampas das 
galerias de esgoto da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 
834/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Edwiges 
de Sá Pereira, Garapu; Indicação nº 835/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a 
drenagem pluvial da Rua 33, Garapu; Indicação nº 836/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Luiz Deodato Pereira, Garapu; 
Indicação nº 837/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua 
Antônio José de Oliveira, Garapu; Indicação nº 838/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Amaro Faustino dos Santos, 
Garapu; Indicação nº 839/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial 
da Rua Ana Izabel, Garapu; Indicação nº 840/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a 
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drenagem pluvial da Rua Angélica Maria Magalhães, Garapu; Indicação nº 
841/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Amara 
Jacinta Soares Filho, Garapu; Indicação nº 842/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza 
do canal da Avenida Dr. Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 843/2019, que 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua 55, Quadra 68, 
Garapu; Indicação nº 844/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação e a drenagem pluvial 
da Rua Antônio José de Oliveira, Garapu; Indicação nº 845/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pavimentação e a drenagem pluvial da Rua Amélia Alves da Silva, Garapu; 
Indicação nº 846/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a restauração das bocas de lobo na paralela Rodovia PE-60 com a 
Rua Setenta e Nove até a Rua Denivaldo José da Silva, Cohab; Indicação nº 
847/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua 16, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 848/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo a recuperação da pavimentação da Rua 
20, Bairro São Francisco; Requerimento nº 489/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo transporte 
escolar público para Tiriri, Gaibu; Requerimento nº 490/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
geral do campo em Jussaral; Requerimento nº 491/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção 
do vestuário e do banheiro para o campo de Jussaral; Requerimento nº 
492/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a troca de postes e a substituição das lâmpadas por led no 
campo de Jussaral; Requerimento nº 493/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de médicos 
de um médico para o posto de saúde da família de Tirirri, Gaibu; Requerimento 
nº 494/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma creche em Suape; Requerimento nº 
500/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma Praça com uma academia da cidade em frente à Escola 
Modelo de Pontezinha; Requerimento nº 501/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias da 1ª Travessa da 
Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 502/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de 2 lâmpadas de led na 2ª 
Travessa da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 503/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de 
led na 3ª Travessa da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 504/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas de 
led na Rua 3, Pontezinha; Requerimento nº 505/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 3 lâmpadas de led na 
Rua 2, Pontezinha; Requerimento nº 506/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
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que solicita ao Poder Executivo a instalação de 2 lâmpadas de led na Rua da 
Merendiba, Pontezinha; Requerimento nº 507/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 2 postes e lâmpadas 
de led na Rua do Areal, Pontezinha; Requerimento nº 508/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas 
atuais por leds na 1ª Travessa da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 
509/2019, que Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
confecção das placas da galeria da 1ª Travessa da Matriz, Pontezinha; 
Requerimento nº 510/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a confecção das placas da galeria da Rua do Riso, Pontezinha; 
Requerimento nº 511/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a confecção das placas da galeria da Rua 3, Pontezinha; 
Requerimento nº 512/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a confecção das placas da galeria da Rua José Gomes da Silva, 
Pontezinha; Requerimento nº 513/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a confecção das placas da galeria da 2ª Travessa 
da Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 514/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua da Merendiba, Pontezinha; 
Requerimento nº 515/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de postes e das lâmpadas de led no cruzamento que 
liga a Rua 6 e a Rua D, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 516/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua do Riso, Pontezinha; Requerimento nº 
517/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma escadaria da Rua 15, Loteamento Nilton Carneiro, 
Charneca; Requerimento nº 518/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma escadaria da Rua 16, Loteamento 
Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 519/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma escadaria da 
Rua 17, Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 520/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
atuais lâmpadas por led no Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; 
Requerimento nº 521/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma escadaria da Rua 18, Loteamento Nilton 
Carneiro, Charneca; Requerimento nº 522/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua A, 
Comunidade da Vila Nova, Pontezinha; Requerimento nº 523/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua A, 
comunidade de Vila Nova, Pontezinha; Requerimento nº 524/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 1, 
Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; Requerimento nº 525/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 1, Loteamento Santa Terezinha, Pontezinha; 
Requerimento nº 526/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua C, Comunidade de Vila Nova, 
Pontezinha; Requerimento nº 527/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua da Vagem, Pontezinha; 
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Requerimento nº 528/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo para que providencie as medidas cabíveis de modo a possibilitar 
junto ao Governo do Estado o aumento da quantidade de vagas a serem 
disponibilizadas a população para a realização do exame Ressonância 
Magnética; Projeto de Emenda Modificativa à Lei nº 26/2019, Vereador José de 
Arimatéia, que modifica o artigo XI da Lei Orgânica e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 87/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que declara de 
utilidade pública a loja Maçônica Forte Castelo do Mar nº 4.439, com sede 
nesta cidade do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 88/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que institui o Dia Municipal do Maçom, a ser 
comemorado anualmente no dia 31 de maio; Projeto de Lei nº 89/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que institui o Dia Municipal do DeMolay, a 
ser comemorado anualmente no dia 27 de setembro; Projeto de Lei nº 90/2019, 
que Vereador Carlos José – Galego da Farmácia, que institui o dia do Coveiro 
no âmbito do Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Edis: Vereador Vicente Mendes que solicita Voto de 
Pesar para a família de Edite Cabral, mãe do prefeito Lula Cabral, do ex-
Deputado e Ex-Vereador desta Casa Everaldo Cabral e do Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, solicita um Voto de Pesar para a família de Marconi Jerônimo, 
irmão do Vereador José de Arimatéia; Vereador José Feliciano que solicita 
Votos de Pesar para família de Edite Cabral e para a família de Marconi 
Jerônimo; Vereador Everaldo Júnior, agradece as mensagens de condolências 
à família Cabral e se solidariza com o Vereador José de Arimatéia com a perda 
do irmão Marconi, em nome da família Cabral, convida para a entrega do título 
de Cylene Araújo; Vereador Jefferson Marcos que subscreve os votos. Logo 
em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que agradece a 
consideração de todos e externa seus sentimentos para o Vereador Everaldo 
Júnior, afirma que este é um momento difícil, e está sendo importante a 
solidariedade de todos, fala sobre a morte de um estudante dentro de uma 
unidade escolar no Município, lembra que essa família também sente dor, 
afirma que isso é fruto do descaso da educação no Cabo de Santo Agostinho, 
lê a notícia do Jornal do Commercio sobre o fato, diz que isso não é apenas 
uma fatalidade, e sim falta de política educacional, fala de diversos projetos do 
Poder Executivo como o “liga pela paz”, projeto que custa mais de 7 milhões de 
reais e que não trouxe nenhum benefício, solicita uma avaliação desse projeto 
que era pra trazer paz nas escolas e hoje tem violência, lembra que também 
teve tiroteio na porta da escola no bairro São Francisco, diz que o rapaz morreu 
na escola modelo, que as escolas estão expostas, e fala da falta de cuidado; 
em aparte, o Vereador Labreildes Inácio fala sobre a preocupação com a 
segurança nos colégios que está de mal a pior, lembra que teve uma tentativa 
de homicídio na quadra do colégio Tancredo Neves, fala que o Governo soube 
colocar câmeras para aplicar multas, mas devia fazer isso nos colégios, 
questiona quando vão colocar câmeras e quantos ainda serão vítimas, pois são 
vidas, afirma que a Secretária de Educação deveria tomar atitude; em aparte, o 
Vereador Ronaldo Santos alerta para que as autoridades competentes tomem 
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providências, pois hoje se tem medo, afirma que há muito já se preocupava 
com a escola de período integral, desde quando o Vereador José de Arimatéia 
foi secretário, pois tira a ociosidade dos jovens, defende que os jovens não 
podem estar ociosos para não se envolver nas drogas; de volta ao Vereador 
José de Arimatéia, este fala que hoje não se tem condições de se colocar todas 
as escolas em tempo integral, propôs que em cada regional se tenha pelo 
menos uma escola de tempo integral, e gradativamente estenderia a todo 
sistema de ensino, assim como o Governo do Estado começou com poucas e 
hoje já tem várias; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos fala da tragédia da 
vida ceifada de um adolescente em uma escola, afirma que desde 2017 pede 
escola em tempo integral em pelo menos uma regional, sustenta que para 
combater a violência se combate com educação, mais equipamentos sociais e 
incentivo para prática de esportes, diversos esportes, afirma que é importante 
política pública dentro do Município, pois o mesmo está em alerta vermelho, 
lembra que poderia ter tido um tiroteio na escola e ser mais de uma vida 
ceifada, diz que o mais importante é a qualidade de vida do povo, também fala 
sobre o alto índice de desemprego; de volta ao Vereador José de Arimatéia, 
este fala que a escola de tempo integral deve ter atividades integradas com 
esporte e cultura, e que o objetivo da escola com quadra é a complementação 
das atividades pedagógicas, devendo ser instrumento de integração, diz que a 
falta de prioridade continua, pois está sendo licitado uma plataforma de gestão 
integrada por mais de 2 milhões por um ano, sustenta que já se matava pela 
falta de oportunidade, por não oferecer educação de qualidade, e ainda 
compram programas pra alguém se locupletar e não para ajudar na educação, 
pede que se veja a prioridade do Município, convoca audiência pública para 
discutir a educação no Cabo, fala sobre o lançamento do livro sobre Plech 
Fernandes, um poeta cabense do século XIX; Vereador Ezequiel Manoel que 
subscreve os votos de pesar, diz ficar abismado com tanta crueldade que se 
tem no Município, não só a crueldade da morte de jovens, mas o que acontece 
no dia a dia, furtos, roubos, critica a rádio Cabo FM, pois uma senhora ligou 
para cobrar a responsabilidade do Município, cobrar a mínima segurança e 
algumas pessoas que trabalham na rádio ficaram querendo justificar o 
injustificável, dizendo que a responsabilidade é do Governador, mas defende 
que a população elegeu Vereadores, Prefeito e Vice para ter voz, pois só 
ontem teve mais de 3 homicídios, afirma que o povo precisa de voz para brigar 
junto ao Governador para que o Cabo não volte a ser a cidade da morte, diz 
que a responsabilidade é de quem foi eleito, o que o povo do Cabo quer é 
segurança, afirma que os alunos estão amedrontados, e sustenta que Câmara 
está omissa, pois esta Casa tem de trazer a responsabilidade de ir ao 
Governador, diz que a responsabilidade das mazelas da cidade é dos 
Vereadores, critica os fiscais das prefeitura pisando em cima de comidas dos 
vendedores ambulantes, diz que essa não é a cidade que os cabenses 
merecem, pois se quer apreender, apreenda de forma correta, mas não 
fazendo ato desumano, lembra que o povo do Cabo está passando fome, e o 
comando da guarda agindo com desumanidade, defende que existem formas 
de fazer as ações, deixa voto de repúdio para os responsáveis pelo ato das 
apreensões ontem pela manhã; em aparte, o Vereador Flávio Átila se solidariza 
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com os Vereadores Arimatéia e Ezequiel que tem usado a tribuna com ousadia, 
diz que o papel do Vereador é ver os problemas, fala sobre a utilização de 
segurança armadas nas escolas e que não foi avante, diz que o que aconteceu 
em Garapu foi um ensaio, que as escolas do Cabo estão rodeadas do tráfico, 
fala que a prefeitura se preocupou com as câmeras das multas, e deveria 
também colocar nas escolas, pede que a Comissão Permanente de Educação 
fale com Sueli, diz que Keko está com muito secretário que não tem 
compromisso com o Cabo, questiona o trânsito nos bairros, pois não tem onde 
parar para comprar, diz que o comércio de Ponte dos Carvalhos está parado 
por não ter estacionamento, afirma que está cansado de ligar, e que o que se 
fala aqui se fala sem ter eco, defende que os Vereadores falem na rua, nas 
redes sociais, e diz que enquanto Keko continuar com esses secretários não 
vai funcionar, que precisa fazer algo; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, 
este diz que está fazendo “live” no facebook e que o que está sendo falado não 
está apenas dentro desta Casa, afirma que tem trabalhado para divulgar o que 
acontece na sessão, diz que em Arariba também aconteceu tentativa de 
homicídio em frente a escola, e a causa foi droga, defende que armar a 
população não resolve a violência, nem ficar passando viatura, pois o que tem 
impacto na vida das pessoas é projetos sociais, diz que está preocupado que o 
Cabo volte a ser o Cabo da década de 90, pois somos a terceira cidade mais 
violenta, afirma que os Vereadores precisam ajudar a virar esta página; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia fala sobre a truculência de quando se 
trata com vendedores ambulantes, e lembra que já aprovou audiência pública 
para falar sobre a educação; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este quer 
saber o resultado dos projetos de lei que fez, quer saber como estão o trâmite, 
pois fez a lei que cria o varejão noturno, defende que isso pode fazer um 
comércio forte, e cita como exemplo a Conde da Boa Vista, no Recife, com seu 
comércio forte à noite, diz que tem de se criar caminhos para ajudar os pais de 
família que querem trabalhar, pois não tem emprego e não podem vender suas 
mercadoria, defende que precisa apenas de uma máquina para ajudar a 
comunidade de Jasmim, pois lá alagou tudo, ninguém entrava e ninguém saia, 
afirma que cobra sobre o problema de Jasmim desde 2017, afirma que quando 
manda um ofício cobrando é porque o povo está precisando. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
646/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
647/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
648/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
649/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
650/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
651/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
652/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
653/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
655/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
656/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
657/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
658/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
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659/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
660/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
661/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
662/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
663/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
664/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
665/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
666/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
667/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
668/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
669/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
754/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
755/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
756/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
757/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
758/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
759/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
760/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
761/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
762/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
763/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
764/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
784/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
785/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
786/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Requerimento nº 
479/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
480/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
482/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 483/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 484/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 485/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
486/2019, Vereador Ezequiel Manoel/ Requerimento nº 487/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 488/2019, Vereador Ezequiel Manoel; todas 
aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 28 de maio, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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